

スマイル!

川北町立橋小学校
3 年学年通信
令和3年11月1日
No.11

全員が走り抜きました!

10月22日(金)、持久走大会が行われました。試走した際にも記録を測定し、その記録を上回るように頑張ってきました。長休みに走っている様子を見たり、放課後に練習しているという話を聞いたりしていたので、本番での子どもたちの姿はとても心が打たれました。



絶品だったようです

10月26日(火)、いちじく農家の坂井さんにお越しいただき、いちじくジャムづくりを行いました。グループごとにそれぞれの役割を決め、協力してジャムを作ることができました。最後は、クラッカーとヨーグルトにつけて、美味そうに食べていました。



バス遠足に行ってきました！

10月29日（金）、白峰地区へバス遠足に行ってきました。

機織り体験や追跡ハイクを通して、昔の道具や建物について、楽しく学ぶことができましたと思います。



学校公開に関するお知らせ

明日から3日間、学校公開が行われます。ご都合がございましたら、ぜひお越しください。

日にち	11月2日(火)		11月4日(木)		11月5日(金)	
限	2限	3限	2限	3限	2限	3限
教科 (場所)	理科 (理科室)	体育 (体育館)	外国語活動	算数	国語	総合 (図書室)